

Mariah and Ray

Liebe und Beyblade WM

Von Mao-Sakura

Kapitel 3: Überraschung

3. Überraschung

Als sie fertig waren bemerkten sie, dass es mittlerweile Abend geworden war. „Er hat ihn also doch vergessen!“ Mariah wurde traurig denn Ray hatte den ganzen Tag über, nicht angerufen. „Wenn er mich nicht anruft, ruf ich ihn eben an.“ Sagte sie Entschlossen. //...na der kann was erleben...\\ und mit diesen Worten, tippte sie seine Handynummer ein, die sie inzwischen auswendig konnte. //...mmhh bin gespannt, welche Ausrede er hat...\\

Doch so weit kam sie erst gar nicht.

„Der gewünschte Gesprächspartner ist zurzeit nicht erreichbar...“

Entsetzte sah sie das Telefon an. „Wie jetzt, erst versetzt er mich und dann hat er auch noch sein Handy aus!“ langsam fand sie dass nicht mehr witzig //...ihm wird doch nichts passiert sein?...\\

„Oh man, das wäre das erste mal, dass er deinen Geburtstag vergisst“, Lee der das ganze beobachtete machte sich auch langsam sorgen, denn der Freund hatte noch nie ihren Geburtstag vergessen.

„Riinnngg, Riinnngg“ und während Mariah zur Tür ging. //...vielleicht kommt er ja hier her, das wäre zumindestens eine Erklärung, warum er keinen Brief geschickt hat und das sein Handy ausgeschaltet ist...\\ Doch vor der Tür, fand sie nur acht weitere anonyme gelbrote Blumensträuße. (inzwischen sind es schon 20) „Kann mir mal einer helfen? Hier liegen acht Blumensträuße!“ „Wie Bitte!! Acht Stück?“ Lee, trat erstaunt neber sie, tatsächlich da lagen acht Blumensträuße.

Mariah gab Lee, sowie Kevin und Bruce die inzwischen auch gekommen waren die Blumen und ging in die Küche, wo sie acht Gläser heraus holte und musste mit erschrecken feststellen, dass sie nur noch zehn Gläser hatten.

Lee, Kevin und Bruce kamen mit den Blumen herein und stellten sie auf den Tisch.

„Jetzt haben wir ein Problem, wo sollen wir jetzt Essen, der ganze Tisch ist voller Blumen?“ stellte Bruce fest der schon wieder Hunger hatte. „Du bist ein Vielfrass Bruce, gibt es den keine Tageszeit wo du mal keinen Hunger hast?“ kopfschüttelnd ging Mariah aus dem Raum um besser nachdenken zu können, als es schon wieder Klingelte.

Jetzt war sie mit den Nerven völlig am ende, derjenige der Draußen war konnte sich auf eine Abreibung gefasst machen, die sich gelohnt hatte, jetzt war sie richtig wütend. //...Na warte wer auch immer da ist, kann sich auf was gefasst machen...\\ Mit

einem ruck öffnete sie die Tür und

„Happy Birthday!“ „Was macht ihr denn hier?“ die fassungslose Mariah starrte auf die halbe BBA, fast alle waren da, die BladeBrakers, die AllStarz, und auch Mr. Dickinson. Mit so einer Überraschung hatte sie nicht gerechnet. „Na was wohl, wir kommen um dir zu deinem 15 Geburtstag zu gratulieren!“ meinte Ray ein junger schwarzhaariger Chinese. „Also, mit so was hat hier keiner gerechnet.“ „Hey hallo Lee schön euch alle wieder zu sehen.“ er hatte grad den Satz beendet als ein riesiges schwarzes etwas auf ihn zu Sprung.

Hillary, Emily und Mrs. Tate schrieen erschrocken auf. Dieses etwas brachte Ray aus dem Gleichgewicht und er viel um.

„Geh runter Shila! Verdammt hast du ihr noch immer keine Manieren beigebracht?“ ärgerlich sah er Mariah an

„Versuch du mal einer Schneeleopardin was auszureden, außerdem Begrüßt sie dich ja nur.“

Shila, die Rays stimme gehört hatte, wollte Ray begrüßen und warf ihn aus lauter Freude gleich um. Nachdem Mariah den anderen Versichert hat, dass Shila zahm ist kamen sie näher.

„Ist ja der hammer, eine echte Raubkatze!“ Tyson der noch immer staunte wollte seinen Augen kaum trauen. „Kommt doch erst mal rein, drinnen lässt es sich besser Reden, ihr müsst uns alles erzählen.“ sagte Lee. Kevin und Bruce waren in der zwischen Zeit auch zur Tür gekommen. Die 12 Gäste gingen dankend herein, aber keiner außer Ray, lies Shila aus den Augen. Doch sie lief brav neben Ray her.

(4AllStarz, 6Bleadbrakers 1Mrs. Tate und 1Mr. Dickinson) Als alle im Trainingsraum waren (in der Küche war kein platz mehr) begann Ray zu erzählen. „Also ich hab den anderen Gestern erzählt, dass du heute Geburtstag hast, und weil die AllStarz grad zu besuch da waren, haben wir beschlossen zu deinen Geburtstag zu kommen. Wir wähen auch schon heute Mittag da gewesen, hätte Tyson mal wieder nicht verschlafen, also mussten wir auf den Flug für heute Abend warten. In Hongkong haben wir dann den Zug genommen, der nach Kiomi fährt (so heißt die Vorstadt, der Name ist aber ausgedacht) und dann sind wir hierher gelaufen,“ endete Ray.

„Und was machen wir jetzt? Ich meine ihr habt doch sicher Hunger oder?“ Mariah sah fragend in die Runde. „Klar wir haben seit heute Morgen nichts mehr gegessen!“ meldete Tyson sich zu Word. „Tyson du hast immer Hunger!“ entgegnete Chef.

„Da hat Kenny Recht, du isst den ganzen Kühlschrank alleine leer!“ sagte Hillary, die Kenny Recht gab.

„Von wegen Hillary, das stimmt doch gar nicht!“ „Und ob das stimmt!“ „Stimmt nicht!“ „Stimmt doch!“...Der Streit zwischen Tyson und Hillary endete erst als Mr. Dickinson vorschlug in Kiomi essen zu gehen. Alle waren sofort dabei, denn jeder hatte einen riesigen Hunger.

Während sie alle nach Kiomi gingen, erzählte Mariah denn anderen, wie sie zu Shila kam. In Kiomi gingen sie in eines der teuersten Restaurants. „Wo kommt ihr den alle unter!“ fragte Kevin schließlich.

„Die Hotels sind alle belegt, keine Ahnung wo Mr. Dickinson was gefunden hat“, meinte Ray zu ihm. „Hey Lee bei Tantchen ist doch noch platz oder?“ „Ja Mariah da hast du Recht.“ Lee wand sich an Mr. Dickinson. „Also Mr. Dickinson wenn sie wollen, könntet ihr alle bei unserer Tante unterkommen, ihr Haus liegt in Kischumi, das ist nur ein Dorf weiter.“

„Na wenn das in Ordnung geht, nehmen wir die Einladung gerne an oder?“ „Wenn es da was zu essen und einen Bladerraum gibt immer!“ „Tyson hör auf damit!“ Tyson

brachte Hillary schon wieder zur Weißglut. „Was regst du dich eigentlich so auf Hillary, das war nur ein Spaß!“ Um einen weiteren Streit zu vermeiden antwortete Mariah ihm. „Also der Koch von Tantchen ist echt spitze und einen Raum wo wir bladen können gibt's auch.“ „Eure Tante hat nen Koch?“ „Ja sie hat ein etwas größeres Haus.“ „Also von mir aus können wir da sofort hinfahren.“ „Ist mal wieder typisch Tyson!“ meinte lachend Max der seinen Freund gut kannte. Nachdem sie gegessen hatten gingen sie zurück zu Mariah und Lee. „Heute ist es zu spät um loszugehen, ihr bleibt fürs erst mal hier. Ok? Wir haben bestimmt noch eine menge Matratzen, die könnt ihr haben. Lee holst du die Mal?“ sagte Mariah. „Ok, Mariah!“ Während Lee, Kevin und Bruce die Matratzen aus dem Dachboden holten, gingen die anderen in die Küche um weitere Stühle zuholen. Tyson, Ray und die anderen staunten erst einmal, als sie ein Meer aus rotgelben Blumen sahen „Von wem hast du denn die vielen Blumen bekommen?“ fragte Ray, der wusste das dies ihre Lieblingsblumen waren. Mariah zuckte bloß mit den Schultern. „Keine Ahnung, sind alle Anonym“ antwortete sie ihm. Ray sah sie fragend an. Nach einer weile kamen Lee, Bruce und Kevin wieder, sie hatten 12 Mattengefunden. Mit der Hilfe von Rick, Michael und Eddy verteilten sie die Matten im Trainingsraum. Mariah suchte mit Hillary, Emily und Judy die Kissen und Deckenbezüge, die Jungs halfen ihnen dann, bei dem Beziehen der Betten. „Also Bruce und ich kommen Morgen wieder. Gute Nacht!“ meinte Kevin als er sah, dass sie jetzt keine Hilfe mehr brauchten. „Gute Nacht!“ Riefen ihnen 12 erschöpfte Blader und Mrs. Tate sowie Mr. Dickinson nach. Etwa fünf Minuten später waren die Betten schlafbereit.

Max gähnte. „Oh man wir haben ja schon Mitternacht! Kein wunder das ich so müde bin.“ Ray meinte daraufhin nur noch.

„Hey Max sei froh, dass wir so viele Matratzen haben, stell dir mal vor wir müssten auf den Boden schlafen!“ Doch das hörte Max schon nicht mehr und auch Ray schlief daraufhin ein.